



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DOLORES DE LA VEGA ROLLÁN

(VIUDA DE JOSÉ MARÍA SOLÍS FERNÁNDEZ)

Falleció en Oviedo, el día 21 de noviembre de 2015
a los 97 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos, María Cristina y José Ignacio Solís de la Vega; hijos políticos, Eduardo Chaves Ruiz y Mercedes Sanz de Frutos; nietos, Susana y Laura Chaves Solís; Mercedes y Francisco Solís Sanz; nietos políticos, Daniel Ralph Gibbs y Nicolás Reuss; bisnietos, Lucía, Tomás y Marco Gibbs Chaves; y Alejandro Reuss Chaves; hermano, José Manuel de la Vega Rollán; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

El LUNES, día 23, a las ONCE de la mañana, será recibido el cadáver en la Basílica de San Juan El Real, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y, ante la sagrada eucaristía, recibirá cristiana sepultura en el cementerio El Salvador.

La misa que se celebrará el DOMINGO, día 29, a las DOCE de la mañana, en dicha Basílica, será aplicada por su eterno descanso

Tanatorio Los Arenales
985223187